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2億2，766万を追加
一般会計[坦羽市JおJI
補正予算

一一 15議案を可決・承認一一

第171回6月定例市議会は， 6月 19日招集され、冒頭に去る E月3日逝去さ

れました故寺島利鏡市長のごめい福をお祈りして 1分間の黙とうをささげ、蛾

員を代表して林達也議員が追悼演鋭を行いました。その後、日程に入り会期を

26日までの 8日間と定め、理事者からの提出議案15件を慎重に審嫌いたしまし

た。その結果、議案第36争唱会計補正予算は賛成多数で、他の14.案は全会

一致で、それぞれ原案のとおり可決・承認しました。また市民の皆さんから出

されました請願・陣取情は別掲のとおり決め、最終日には議員提案による「昭和53

年産生産者米価等に関する意見書」を満場一致てe可決いたしました。
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) 6月定例会審議日程 i 

19日 本会議(会期の決定，議案一

) ) 括上干EL提案理由の説 1

1 明) ~ 

l 20日休会 j 

l 21日 本会議(一散質問，追加議案 i

j 上位提案理由の説明， ~ 

j 各案件委員会付託)

l 22日 委員会(産業経済 ・建ー設常任) ， 

) 23日 委員会(教育民生・総務常任)

24日休会 ; 

25日休会

26日 本会議(各委員長報告，質疑

i 討紘係決)

子確保事業補助2，447万円。集団転作報

奨補助事業補助390万円。特定作物生産

振興奨励事業補助693万円。特用林産物

生産漏通改善対策事業補助442万円。林

道鬼谷線開設工事270万円の追加 (総額

2，070万円)。林道千桝湘開設工.219

万円の追加 (総額2，100万円)。林道寺月

線開設工事1，035万円の追加 (総書([1，56 

6力円)。宝』隆寺の森林総合利用施設854

万円の迫力日 (総級3，120万円，キャンプ

場等)。中小企業資金融資預託金5，000万

大野市林業娠奥センター

補正の主なものは次のとおり 。

〔歳出〕

市斤舎改造補修工事108JJ円の迫力11。道

路案内標識等整備工事125万円。老齢者

はり・きゅう・マッサージ療養費67万円o

年少幼児保育加配臨時保母等賃金528万

円。難病患者見舞金 130万円。労働福祉

会館建設第 1年度分補助900万円。農業

者労働災害共済会基金補助340万円。酒

造米発祥記念碑建設費補助 80万円。特産

里芋生産奨励補助 250万円。周年農業種

V昭和53年度大野市→量会計補正予算

今回の補正では 2億2，766力i7，OOO円

を追加して， 60!意4，136万9，OOOfIJとてよ

りました。



事をIf意3，260万円で請負契約を締結す

るもので，昭和53年 12月15日までに完

成予定。鉄筋コンクリート造り平家邑

延面積1，272m'，建築工事，給排水衛生

設備工事一式。

六
月
二
十
一
日
、
議
案
に

意見書を臓決

政府関係機関へ提出

定例会最終日の6月26日に意見書

が上程され，審議の結果全会一致で

可決されました。意見書は政府はじ

め関係機関に提出し，早期実現を要

請しました。 (本文略)

・昭和53年度生産者米価等に関

する意見書

付け替えをする道路については， 9 mの

幅員で3mの歩道を考えている。大柳線

は，水路の上が歩道になるような格好で

利用できるようにしたいと考えており，

要望の趣旨に十分そっていると思う 。

問今後，あの周辺地域の住民と道路，

水路その他の問題について，とくと話し

合いをするつもりか，伺いたい。

答道路，水路等の整備を図ることにつ

いては，十分地元の方々と協議して決め

たい

間製材所の移転も含めて，話し合いを

しなければならないこともあると思われ

るカ1どうか。

移転問題の生ずるこ左も考慮、に入れ

て，すべてを含めて協議していきたい。
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|疑者であって. ，h内に住所を有するir1Lj65

歳以上の寂たきりの人と， i前70歳以上の

お年寄リの方である。療養費の助成額は

函の定めるはり・きゅう及びあんま・マ

ッサージに係る療養費の支給基準額の30

%の助成で， 7月1日から実施するもの。

V工事請負契約について

大野市上水道新設事業に伴うJ柑e7j(ポ

ン70，受自己亀計装設備工事を 21意4.4∞
万円で請負契約を締結するもので，昭和

53年 11月22日までに完成予定。水源、電

気設備工事，弘同己7.kポンプ等設備工事，

テレコン，テレメーター設備工事。

V工事繍負契約について

大野市有終東ノl、学校屋内体育館新築工

有終南ノJ'"字技の移転改築に伴って，

製材所や旅館などか操業の変更を余儀な

くされたり，規制されたりするようなこ

とがおきないか。また製材所等から提出

されている希望事項について，話し合い

を進め責任をもって希襲条件を満たすこ

とができるのか，伺いたい。

答規制の問題については，あの地域が

準工業地域であるので，用途地域として

の規制はもち論受けるが，操業について

は別段差し支えないものと考えている。

道路問題については，関係課と協議を

して，春日線については将来幅員12mに

拡幅できるような考え方を取っている。
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V昭和53年度大野市簡易水道事業特別会

計補正予算

今凶の補正では1，498万6司000円を追

加して， 3，548万9，000円となりました。

補正の主な内容は.西富田水道の水中

ポンフ市事理70万円，西富田水道および富

田水道の県営は場整備等に伴う配・給水

管移設工事762万円，木本水道の水源改

良工事665万円などである。これに充て

る財源として，~.空会計からの繰入金37

万円，基金繰入金70万円配・給水管移

設工事補償金762万円木本水道の地元

分担金628万円などである。

Vパス運行事業に関する条例の一部を改

正する条例

市営ノ〈ス白山線(大野三番~鳩ヶi易問)

の運行期限か昭和53年11月30日て切れる

ため，昭和56年11月30日まで 3ヵ年間延

長するもの。

v大野市中小企業退職金共済制度加入促

進補助金交付条例案

中小企業退職金共済法に定める退職金

共済契約を締結した中小企業者に対して

掛金年額の20%の補助金を支給し，退職

金制度を確立し中小企業従業員の福祉

増進を図ろうとするもの。

V大野市老齢者に対するはり・きゅう及

ひeマッサージ療養貨の助成に関する条例

この条例は，老齢者の健康を保持する

ため，はり・きゅう及びマッサージ療養

費の一部を助成し，老齢者の福祉増進を

図ることを目的としたものでLこの対象

となる者は，大聖子市国民健康保険の被保

円の迫力日(融資ワクを l億円用紙)ο 道路

改良工事1唱640万円の迫力日。道路舗装工

事1，585万円の追加。除雪トラック 1台

購入530万円。河川改良工事 1，930万円

の追加。三番線舗装備修工事 158万円。

藤本下水路整備工事200万円。ft:側小学

校給食備品390万円。下庄公民館敷地購

入費]，356万円。いとよ生息池導水工事

500万円。 上庄中学校駐車場聾備工事

140万円など。

〔歳入〕

交通安全対策特別交付金63万円。分担金

及び負担金338万円。国庫支出金733万

円。県支出金5，568万円。財蓮収入13万

円。寄付金167万円。繰越金 11意867万

円。諸収入5，014万円など。

(~ ) 号ー34 第
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老人センター

建設について

間今年の3月議会で，老人センターの

建設については. 6月議会までにメドを

つけて提案したいとの答弁があったが，

今議会に提案されていなし、。どうなって

いるのか。

答前市長の念願の事項であり，本年度

国庫補助を受けて年度内に完成したいと

努力を続けている。財源の一部について

篤志家の寄付も仰ぎたいと考え努力を続

けている。話し合いの晶晶もあり，今お

答えする時期に至っていないのでしばら

く猶予を願いたい。

図書館の充実について

間正しい社会教育の理念に立って社会

教育の施設を考える時に，最も図書館の

重要性が感じられるれこの点について

どのように考えているか。

答大野公開富の図書室は面積も不足が

ちの状態で，早急に充実する必要がある

と思う。将来の問題として，議会の皆き

ん方とも相談の上で，図書館の充実を図

っていきたい。

一 -7月臨時市議会一一

乾側小学校校舎改築工事

請負契約可決

第172固7月臨時市機会は 7月7日招集され、会期を 1日限

りと定め、理事者から提出の槍案1件を可決いたしました。

機案の内容は次のとおりです。

司F工事情負契約について

大野市乾側小学校校舎改築工事を 1億

1，350万円で請負契約を締結するもので

昭和54年2月28日までに完成予定。木造

二階建一部平家建延面積1，663m'，建築

工事，給排水衛生設備工事一式。

して工場を誘致することは必要で、あると をすべきと考える。当市の5月末時点で

考え，内々打診も進めている。今後も十 の公共事業ならびに←般土木事業の発注

分検討していきたい。
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問 旧大野口駅前より陽明中学校に通ず

る道路の途中にある日通倉庫の移転につ

いてはどうなっているのか。

答一時交渉を持ったカミ適当な代替地

を提供せよという問題が出てきたので現

在中断している。しかし前後の道路が整

備されてきたので，引き続き交渉を再開.

聞大野公民館の図書室の閉館が午後4 していきたい。

時30分となっているが，夜間も利用が出

来るような{更が図れないか。

答他市の図書館の開閉時聞の状況を調

答過日ニッセ占Fハウスの社長か市役所 ていきたい。

に来られいろいろ話しをしたかJ遺憾な

がら今のところ大野市へ進出の見込みが

立たないので，ご了承願いたいという申

し出があった。従って新塚原の工業団地

予定地については，現状のままで市の方

で引き取ることが，最も適当な処置であ

ると考えている。将来の経済情勢から推

査して検討したい。

ニッセキハウス

進出のメド立たず

間市民か期待していたニ yセキハウス

の進出は，その後どのようになっている

のか。

東部の土地区画整理

事業の進行状況は

聞東部の土地区画整理事業は組合施行

てす謝したいとのことであるカ九進行状

況はどのよ うになっているのか。

答代表者も決まり，近いうちに組合の

準備委員会が正式に発足する見通しであ

る。市としては駅東第2土地区画整理事

業の場合と同じように，指導と援助をし

土木工事等の

発注状況はどうか

問 土木工事等の発注状況についてであ

るが，景気浮揚の明復元を図るととも

に，市民生活の安定確保のため早期発注

状況はどうなっているか。

箸市単独土木事業は舗装工事を優先で

進めており，舗装工事の発注は57%，道

路改良は15%程度で，平均して41%の進

捗率である。ちなみに当市の工事請負費

の総額は， 一般会計，特別会計合せて約

20億3，000万円で，その内現在発注，契

約済のものが7億8，300万円で進捗率は

38.6%である。 一応目標は45%を考えて

いた杭筋li:+"持交の発注が終ったので

まず目標に近いものか達成出来たと思う。

永年勤続の議員

北信越市議会誼長会、
}で表彰

全国市調会組長会J

去る 4月27日富山市で開催きれた

第53回北信越市議会議長会定期総会

ならびに 5月30日東京で開催きれた

第54回全国市議会議長会定期総会の

席上，それぞれの表彰規定に基づく

永年勤続議員などの表彰が行わtし

本市では次の方々が栄えある表彰を

受けられました。(敬称略)

(在職20年以上) 本本 達也

(在職15年以上) 石田善徳

11 斉藤秀雄

11 奥村忠光

11 推井清男
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j菱総務活動Z
ii長崎町主:縄戦村長
各委員会のおもな要望・意見など次の

とおり

-総務委員会

管理機構上の問題について次のような

意見ヵ、述べられた。何年栂々の I卓が数

多く発注されているが，これらの工事は

市において設計されたものもあれは，外

注により設計されたものもある。しかし

市で設計に付するか.外注するかのJtl;i.¥Iー

はなんら設けられていない。また設計さ

れたものについても，これが妥当な設計

であり，価格であるかについてのチェソ

クをする機関も設けられていない。特に

技術渚の少ない部門の設計については.

一技師の設計がそのままうのみにされて

入札に付される。このようなことはいろ

いろと問題が生ずる恐れがあり，早急に

チエ ソク段階を設けることなどを検討す

べきである。

-建設委員会

①道路行政のあり方について論反ヵ、され

市道認定の請願・陳情が数多く提出され

ていることにかんヵ、みて、先の委員長報

告て。も指摘したとおり，市道として記、定

を受けていない区道等を， Ni↑JJ直的な扱

いをわーって，補助するなり，市で施行す

るなりの規ITIJ，要綱等の成案を早急に険

討するよう要望した。

②上水道新設争業の工事請負弘ザJi二つい

ては，理事者一の説明によれは指名競争入

札にJ也九二業者は一人も指名していないと

のことであるが，現今の不況の中で地フじ

業者育成の立場からでも分離:発注をして，

入札を執行すべきでなかったか。この点

当委員会としては了承できないと強〈指

摘された。市長職務代理者の出席を求め

て正したところ.地7じ業者は本事業を地

工する資格.いわゆる水道工事，管工事

電気工事等多繰な各科!の登録を併せ持っ

た業者ヵ、いなL、。またテレコン，テレメ

ーターなどの関連施設を分離発註するこ

とは，飲料水にかかわる極めて大切な大

市議会報大野

事業であるのでL責任官J礎体制の1I1l6在化

等の問題から大手業者を指名したカ¥今

後の管工事等の発i_i'_については， J也JL:業

者優先の立場で分離発注をイー分検討して

いきたい。またI也記業者に一卜，;古け11¥4とる

よう適当な附置を考えていきたいとの符

弁がされたので，当岳民会も了とした。

-産業経済委員会

①水回利用再編対策の実胞にあたり.起

ってくる傾々の問題について志比ヵ、述べ

られた。特に*回の転作による{件物の価

終について，農家収入の安定を凶 1)水fH

転作の不安を解消する見地から.去オ直Mi

てんi和lの被極的な推進が必安であり.市

としてもその取り組みに]j:全を期すべき

との意見カ、述べられた。次いで麦， ソバ

の営農m場について‘これらの作t物への

転作奨励にはそのi差別方法を確立するこ

とカ、急才主であるので〉 この点について研

11何千[153. H 1 

'先，t行i与するとともに，機械のl制発!隼

人に補助制!支をidけるべきとの要望がな

された。

②ニソセキハウスのj釦1¥を予定していた

I泌尿土地改良阪の約2υhaの土地について

今日までの経過から市としては企業誘致

を前提にして， t也尼の意lilJを十分に聴取

して王手鮮を得た lニて、買収し新しし、企業

の誘致に全力を挙げるべきである。今日

の経紛t治昨洲i汽斤削-守?引f千刊，情|

|凶吋普難佐tなよことでで、あるカが、' 専門の職員を配置

するなどして積極的に取り組むよう要望

した。

-教育民生委員会

不燃物収集委託料についてであるが，

今後収集に当たっては卜分監督，指導を

行い，収集に万全を期するとともに，契

約のあり方についても十分検討するよう

要望した。

市 民から提出 された請願 . 陳情

採択されたもの

番号 {牛 名 提 出 者

請願14 市道拡幅について 泉町 3区長伊藤繁外8名

請願16 簡易水道工事の施工について 橋爪区長 宮下定雄外6名

陳情14 大野市農業者労働災害共済の 大野市農業者労働災害共済会
基金に対する助成について 会長杉本憲治外 9名

陳情15
道路の融雪装置等の改良につ 城町 l区長
いて 井桝 憲次郎外 3名

陳情 2 善導寺川の補修について 大和区長斉藤平栄外 3名

陳情11 水路改良工事延長について
城町 3区長

立二回 辰次郎外58名

継続審査となったもの

論理目13 市道編入について
阿難植領家

区長 久保信男外28名

請願15 市道への昇格について 菖 蒲 池 区 長 石 田 稔外 5名

陳情 12 工事発注について
大野鉄工金属協同組合

理事長 安間 利夫

陳情13
し尿j及取り料金改正・冬期料 大野衛生設備 KK
金新設について 木下登外 5名

陳情16 有終南小学校建設地について
春日一丁目上区青年会
代表佐々木牧男外4名

陳情17
北部都市区画整理事業進捗に

新栄町区長 和歌芳成
伴う 地番設定について

陳情18 管工事の分離発注について
福井県管工事設備工業協会

会長 松田 t台

陳情19
有終南小学校移転改築等につ 移転改築問題期成同盟会
いて 会長長谷川敦男外2916名


